

## **★5年生 思い出いっぱいの林間学校（9月4日～5日）**

新型コロナウイルス感染症の影響で、日程を6月から9月に変更して付知峡森林キャンプ場で行った林間学校。ご家庭の協力をいただき様々な対策を講じる中で、貴重な体験活動をすることができました。自然の中で友達と過ごし、多くの思い出とともに「協力することの大切さ」や「みんなのために働く楽しさ」を学び、笑顔で帰ってきました。



## **★全校草取り（9月2日）**

今年も全校児童職員による草取りを行いました。予定では30分間でしたが、当日は熱中症指数が高く、「暑いので15分間で終わります！！」と声をかけると、子どもたちは「時間がそれだけしかないなら、がんばろう！！」と声を掛け合い、大張り切りのパワー全開。短い時間ではありましたが、みんなの力で校庭や校舎の周りがとてもきれいになりました。

## **★放課時避難訓練（9月9日）**

9月7日（月）からの一週間を「防災について考える週間」とし、どこかで避難訓練を行うことを予告し、9月9日（水）の昼放課に放課時避難訓練を行いました。突然の放送に戸惑う1、2年生もいましたが、高学年の児童が声をかけ運動場への避難を誘導してくれました。前日の朝に「シェイクアウト訓練」を行い、地震から身を守る安全姿勢について学んでいたため、放送の指示に従い頭を守る「だんごむしの姿勢」を取ることができました。

## **★部活動が始まりました！！**

新型コロナウイルス感染症の影響で開始が延期されていた部活動が9月7日より始まりました。ミニバスケットボール部、サッカー部、ファンファーレバンド部ともに、この日を待ちに待っていた子どもたちが元気よく活動しています。

## **★運動会（10月2日）**

今年はコロナ禍における特別な形で、2学年ずつ時間を分けての実施となりました。参観者の2名までの人数制限、受付での消毒や名簿への記入、会場での見学場所の譲り合い等皆様にご協力をいただき、滞りなく進行することができました。どの子も全力で走り、練習の成果を生かしてのびのびと演技しました。子どもたちにとって良い一日となりました。感謝申し上げます。



## **★お知らせ（授業参観・個人懇談会について）**

例年11月に行っている2学期の授業参観は、新型コロナウイルス感染予防のため実施いたしません。また、個人懇談会についても1学期に実施しましたので、2学期は行いません。お子様のことでご心配なことがありましたら、担任までご連絡ください。